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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DO PROGRAMA DE PÓS- 1 

GRADUAÇÃO EM QUÍMICA - CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SUSTENTABILIDADE 2 

09 DE ABRIL DE 2019 3 

 4 

Ao nono dia do mês de abril de 2019, reuniram-se na sala de videoconferência da Unidade José de 5 

Alencar da Universidade Federal de São Paulo, Campus Diadema, os senhores membros da 6 

Comissão do Programa de Pós-Graduação em Química - Ciência e Tecnologia da Sustentabilidade 7 

(CEPG-QCTS), sob a coordenação do Prof. Dr. Ricardo Alexandre Galdino da Silva, coordenador 8 

do programa. Estiveram presentes os docentes: Prof. Dr. Celso Molina, Profa. Dra. Fernanda Ferraz 9 

Camilo, Profa. Dra. Izilda Aparecida Bagatin, Profa Dra Juliana Naozuka e Prof. Dr. Tiago Luiz 10 

Ferreira de Vasconcellos e Prof. Norberto Sanches Gonçalves. 11 

 12 

Pauta:  13 

 14 

Discussão e aprovação do regimento do PPGQ-CTS. 15 

 16 

Aberta a sessão, foi novamente explicado que a aprovação de um regulamento seguindo o 17 

regimento ainda vigente na Pró-reitoria de Pós-Graduação e Pesquisa (PRPGPq) era importante 18 

para o programa em função das diversas mudanças já implementadas no PPGQ-CTS. O 19 

regulamento já aprovado em novembro de 2018 não poderia ser implementado, pois o novo 20 

regimento da PRPGPq ainda não foi aprovado. Na sequência, foi apresentada a seguinte proposta: 21 

[1] manter o artigo que abre possibilidade para realização do doutorado direto;  22 

[2] o prazo para entrega do parecer do comitê de ética será ampliado para 60 dias; 23 

[3] inserir a obrigatoriedade da entrega do comprovante de submissão do projeto de pesquisa ao 24 

Comitê de Ética, com o número do processo no CEP, já no ato da matrícula;  25 

[4] a composição das bancas de mestrado fica mantida, como já previsto no regimento atual do 26 

programa. 27 

 28 

Encerrada a discussão o regimento foi colocado em votação, tendo sido aprovado por unanimidade.     29 

 30 

Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. Ricardo Alexandre Galdino da Silva 31 

encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Eliane Domingos Martins, secretária 32 

executiva, lavrei a presente ata, que foi revisada pelos presentes.  33 
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